

## Kässpatzn-Essen

40 Jugendliche aus den Stadtberger Partnerstädten willkommen geheißen



Im Rahmen der internationalen Woche besuchten 40 Jugendliche aus den Stadtberger Partnerstädten die Kommune. Foto: Ingrid Strohmayr Stadtbergen. 40 Jugendliche aus den Partnerstädten Brie-Comte-Robert und Bagnolo Mella besuchten vor wenigen Tagen die Kommune. Der Partnerschaftsverein unter der Leitung von Astrid Flagner und Erich Maydl hatten ein abwechslungsreiches Programm mit vielen Höhepunkten, u.a. Kässpatzn-Essen, organisiert. Im Mittelpunkt der internationalen Woche stand ein Besuch bei Bürgermeister Paul Metz.